

Kist, 05.10.2020

Beschaffung von (mobilen) Luftfiltergeräten für den Kindergarten und die Schule

Die **Fraktion der CSU** im Gemeinderat Kist bestehend aus den Gemeinderäten **Stephan Ballhaus, Thomas Drews, Nicolé Häußler, Markus Heuschmann, Jochen König** und **Stephan Spall** stellt folgenden

Antrag:

Der Gemeinderat möge beschließen:

Der 1. Bürgermeister wird beauftragt, Vergleichsangebote für die Beschaffung von (mobilen) Luftfiltergeräten, die gegen Sars-CoV-2 wirksam sind, für sämtliche Gruppenräume des Kindergartens St. Bartholomäus Kist und für sämtliche Klassenräume der Grundschule Kist-Altertheim (Schulstandort Kist) einzuholen und dem Gemeinderat die eingeholten Angebote zur Beschlussfassung über die Beschaffung der Geräte vorzulegen.

Weiterhin wird der 1. Bürgermeister beauftragt, nähere Informationen zum Bayerischen Förderprogramm für Lüftungsmaßnahmen einzuholen.

Begründung:

Zum Schutz vor Infektionen mit dem neuen Virus Sars-CoV-2 ist es unerlässlich, dass Kindertageseinrichtungen und Schulen ein gezieltes Lüftungsmanagement betreiben. In der bevorstehenden kalten Jahreszeit ist dies nur mit Einschränkungen umsetzbar. Experten plädieren daher dafür, spezielle Luftfiltergeräte einzusetzen, um die Belastung der Raumluft mit Sars-CoV-2 in den Gruppen- und Klassenräumen zu reduzieren (vgl. den beigefügten Bericht der Süddeutschen Zeitung vom 20.09.2020). Diese Luftfiltergeräte sind auch als mobile Geräte verfügbar (z.B. von den Firmen Gimat oder Trotec). Die konkrete Zahl der zu beschaffenden Geräte ist vom 1. Bürgermeister mit der Leitung des Kindergartens und der Grundschule abzustimmen.

Die Bayerische Staatsregierung hat in den Kabinettsitzungen vom 22.09.2020 und vom 01.10.2020 zudem ein Bayerisches Förderprogramm für Lüftungsmaßnahmen in Höhe von bis zu 50 Mio. Euro beschlossen (vgl. den beigefügten Bericht aus der Kabinettsitzung vom 22.09.2020 und die Pressemitteilung des Kultusministeriums vom 02.10.2020). Zur Abklärung der Fördermöglichkeiten sind nähere Informationen durch den 1. Bürgermeister einzuholen. Mithilfe der Förderung könnten sich die Anschaffungskosten für die Gemeinde gegebenenfalls mindern.

Für die Fraktion der CSU und deren Mitglieder

gez.

Markus Heuschmann
Fraktionsvorsitzender